



2020年4月1日

報道関係者 各位

本日4月1日、岡山医療専門職大学を 開学いたしました



学校法人 本山学園（岡山市北区大供三丁目2番18号）は4月1日、岡山医療専門職大学を開学いたしました。本学は中国地方初となる専門職大学となります。健康科学部を設け、理学療法学科・作業療法学科の2学科を擁する、リハビリ系4年制大学になります。

本学では、AI、医療現場ロボット技術の進歩や超高齢社会の進展などにより、多様化する医療現場のニーズに応える、高度な実践力と豊かな創造力を備えた理学療法士・作業療法士の育成をめざし、健康寿命の延伸と地域社会づくりに貢献する人材を輩出することで、地域創生に寄与してまいります。

入学式は4月4日に予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、残念ながら中止とさせていただきますので、ご了承ください。

つきましては、紙面、ニュース等でお取り上げいただけますよう、何卒ご検討のほどよろしくお願い申し上げます。

【大学の概要】

【名称】 岡山医療専門職大学

【場所】 岡山市北区大供三丁目2番18号

【学長】 浅利 正二

【学部長】 窪山 泉

【学部・学科】

健康科学部	理学療法学科	定員 80名
健康科学部	作業療法学科	定員 40名

【学位】

理学療法学士（専門職）
作業療法学士（専門職）

【電話番号】 086-233-8020

【E-mail】 info@opu.ac.jp

【ホームページ】 <http://opu.ac.jp>

学校法人 本山学園 広報担当 安本
【連絡先】 yasumoto@motoyama-e.com
TEL.086-223-8822 FAX.086-233-8030